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「湖風会」平成 22 年度 第 6 回 役員会議事録 №22 (案) 

日時 ： 平成 23 年 3 月 26 日(土)  13：00～16 : 30 
場所 ： 彦根勤労福祉会館 第 2 会議室 

出席者 (敬称略) 役員 ： 種橋・平田・岡田・中川・小林・篠田・伊藤・藤本・松林・松下欣 

松下恭・日置・安寺・堀内 

        記録係： 事務局 / 竹内 
定足数確認  役員総数 27 名    出席 14 名   委任状 9 名   計 23 名 

配布資料  ・H.22 年度第 6 回役員会資料       
      ・平年度 総括一般会計予算計画(案)  ・H.23 年度 湖風会 活動計画(案)  
      ・H.22 年度第 2 回名簿管理委員会 議事録 ・H.22 年度 H.P. アクセス状況 
     議長 ： 平田氏 ( 彦根工業会 ) 
［議題］ 

○ 報告事項       
1. H.22 年度 第 5 回役員会 1 月 29 日開催議事録の確認 承認  
2. 活動委員会 開催報告 
    名簿管理委員会    2 月 26 日(土) 
   ・次年度の活動計画と予算について 
     会員情報確認はがきを会報と併せて送付することで、名簿の更新を図りたい。 
     会員情報不明者リストの同封も考えられるが、実施方法については今後の検討課題である。 
     通常総会開催にむけて、評議員確認を早急に実施する必要がある。 
   広報 HP 小委員会   3 月 14 日(月) 
3. 地域支部活動 報告 
   東海支部総会     2 月 10 日(木) 
    前年度に続き湖風会からも参加者も加え、開催されたが、H.23 年度からは、湖風会として

新たに支部活動を展開していく様にしたい。 
     滋賀支部設立総会   3 月 12 日(土) 
    湖風会滋賀支部として、総会 45 名・懇親会 35 名の参加者があり、盛大に開催されました。 

今後、活動を広げていきたい考えである。 
   4.役員の交代について 
     芹翠会より H.23 年度から役員の交代を行いたいとの申出があり、承認された。 
       退任役員 阿閉 良衛(27 文) 伊藤 幸(27 食)  大辻 房枝(28 食)の各氏 
       新役員  國松 靖子(41 食) 辻 ひとみ(42 家) 田口 佳子(48 食)の各氏 

○ 審議事項 

1.「湖風会」『同窓会館』建設計画 整備試案の件 
    大学新学科の建設計画が、少し遅れる為、同窓会館 建設計画も大学事務局の新年度による 

体制が整備されてから再度話し合いを持つ事とする。 
寄付については、委員選任を会長にお願いしたい考えである。 
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2. 平成 22 年度 活動報告、及び 期末決算 事業活動助成金の精算作成 
   各委員会・支部からの情報をまとめ、次回の役員会までに資料を作成し、検討する。 

3. 平成 23 年度 活動計画の提出 
 3-1. 本部 並びに 各活動委員会の活動計画、及び 予算計画 

○ 通常総会開催  予定日  H.23 年 7 月 23 日(土) 
本部の予算計画については、H.22 年度の決算報告を確認後 検討する事とする。 

3-2. 地域支部、学部支部 の活動計画、及び 活動予算申請 
☆ 工学部同窓会 設立の件……学部支部 

 11 月 20 日(日)に工学部学友会として設立総会を開催する。 
 他の学部も同時に発足した方が良いのでは、との意見も出るが、足並みを揃えるのは困難

なので、出来る学部から設立していくようにしたい。 
各活動委員会・地域支部・学部支部の活動計画・活動予算申請については、次回役員会までに、 
資料を作成する。 今回提出済みの活動計画は、別紙の通り。 

4. 前年度からの運営活動計画の継続推進について 
 4-1. 事業支援委員会関係の活動について 
  委員会を開催し、役員会 議事録の見直し、県立大学との意見交換会などの開催をして欲しい 
  等の意見が出る。 
  同窓会館の建設を、方向軸の転換と考え進めていきたい。 
 4-2. 「会員名簿」データの運用提供について 
  「会員名簿」の運用を制限条件付にて順次に開始し、活動に役立てる。 
  「県立大学同窓会会員名簿」のデータ受入と整備作業着手。 
   H.P.に、名簿管理規定・個人情報の保護方針・個人情報開示申請書を、掲載し運用するよう

にする。 

5. その他 
 5-1. 事務局の整備について 
  事務局長の設定について、次回役員会に提示する。 
 5-2. H.P.委員会よりの報告 
  H.P.開設より、1 年のアクセス数等の推移の報告 
   公開時にくらべ、アクセス数が減少傾向にある為、増加させる事が、今後の課題である。 
  クラス会開催の補助金申請時に、H.P.掲載用原稿と写真の提出を条件にしてはどうか。 
  広告が、空欄になっているので 1 ヶ月 500 円で募集を行いたい。 

 

 

 次回 ： 平成 23 年度 第 1 回 役員会 

     平成 23 年 5 月 7 日(土)  13：00～  大学サテライト・プラザ彦根 
                                        以上 

                         


